CULTURA | DIVULGACIÓN

La historia del agua de Albacete se contó en el Museo Municipal

Daniel Sánchez Ortega, Elvira Valero de la Rosa y Esteban Belmonte Martínez ofrecieron la conferencia 'El poder de las aguas' con motivo de los actos por el 650 aniversario de la ciudad

REDACCIÓN / ALBACETE

«En la exposición instalada en la Plaza de la Constitución por el 650 Aniversario de la Firma de Privilegio de Villazgo nos pareció conveniente contar con un panel dedicado al agua porque hoy en día nos resulta extraño pensar que Albacete en su origen tuvo mucho condicionamiento por las aguas, a veces como fuente de riqueza, y otras veces como enfermedad y catástrofe hasta que se creó el Canal de María Cristina», explicó Elvira Valero de la Rosa, directora del Archivo Histórico Provincial de Albacete durante su inauguración hace dos semanas.

De ahí que la segunda de las tres conferencias que conforman el Ciclo 650 Aniversario del Villazgo de Albacete se dedicase ayer al agua de la ciudad. Bajo el título El poder de las aguas, el Museo Municipal acogió a las 18 horas la sabiduría de la ya mencionada Elvira Valero de la Rosa, Daniel Sánchez Ortega, Doctor en Geografía e Historia, y Estebar Belmonte Martínez, arquitecto. La charla tuvo como moderador a Miguel Luca Picazo.

HISTORIA. El pasado del agua de Albacete estuvo marcado por yacimientos históricos como el Acequión, también conocido como laguna del Acequión por conte-



El antiguo salón de plenos del Museo Municipal acogió la conferencia (El poder de las aguas'. / RUBÉN SERRALLÉ

ner una laguna desecada. En el lugar se encuentra un yacimiento arqueológico de la Edad de Bronce caracterizado por la construcción de fortificación de grandes dimensiones realizada en piedra.

La fortificación rodea poblados constituidos por cabañas de zócalos de piedra, por una parte, y de materia vegetal y adobe, por la otra. El próximo miércoles se celebrará la última de las conferencias. Ésta se centrara en un recorrido histórico por Albacete con el nombre Fortaleza, aldea y villa. Intervendrá en la charla

Aurelio Pretel Marín, Carlos Ayllón Gutiérrez y Pilar Córcoles Jiménez. Elvira Valero de la Rosa será la encargada de moderar el acto. De esta manera se pone fin al ciclo de conferencias, mientras que la exposición podrá visitarse hasta el día 30.

MÚSICA



Dani Fernández, en concierto. / RR

Dani Fernández actuará en la capital en agosto del próximo año

REDACCIÓN / ALBACETE

Tras consolidarse como uno de los grandes nombres del pop rock español y firmar un 2025 inolvidable, Dani Fernández anuncia *La Insurrección Tour*, una nueva gira que marcará una nueva etapa en su carrera y que lo llevará a los recintos más emblemáticos del país, entre los que está el Estadio José Copete de Albacete.

Será el 26 de agosto de 2026 y las entradas están a la venta desde hoy a las 12 horas en la página online www.enterticket.es. Esta gira nace de la idea de que la sociedad actual vive atrapada en un zoo digital, un espacio de exhibición permanente donde la validación externa condiciona la vida cotidiana.

POLÍTICA

El PSOE critica el número de sesiones de los Cuentacuentos

REDACCIÓN / ALBACETE

El Grupo Municipal Socialista denunció ayer el «drástico recorte» aplicado al programa municipal de Cuentacuentos, un retroceso que atribuye a la falta de trabajo y planificación del concejal de Educación, Pascual Molina, «con el consentimiento» del alcalde, Manuel Serrano.

El portavoz socialista, José González, criticó que el concejal «se atreva a sacar pecho» cuando, en realidad, «el programa presenta una oferta que reduce a menos de la mitad las sesiones que se venían realizando en la Red Municipal de Bibliotecas». José González recalcó que «la cifra en años anteriores rondaba entre 170 y 180 sesiones por trimestre, frente a las 60 actividades previstas hasta Navidad».

A PONENCIA

Conocer la evolución del urbanismo de la capital es posible

Ángel González Puértolas ofreció ayer la conferencia Albacete en sus inicios para hablar de la transformación, con imágenes del antes y el después, de la estación, el paseo de la Cuba, el paseo de la Libertad y la calle Tesifonte Gallego, entre otros muchos espacios. Organizada por la Asociación de Vecinos Polígono de San Antón, la ponencia se celebró a las 18 horas en el salón de actos de la Delegación Provincial de Educación, Cultura y Deportes. El próximo miércoles, a la misma hora y en el mismo espacio, tendrá lugar otra charla sobre la evolución urbana de la ciudad / RS.

